



**Abog. José Agustín Fernández**

Títulos de Abogado (1986), Notario y Escribano Público (1989) y Doctor en Ciencias Jurídicas (2009) por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Asunción. Defendió la Tesis Doctoral titulada: *“El Hábeas Data en el Paraguay: Instrumento Constitucional para el Hallazgo de los Archivos Secretos de la Policía. La Importancia Jurídica, Histórica y Política de estos Archivos”*, obteniendo la calificación Cum Laude.

Especialista en Derecho Penal y Derecho Procesal Penal por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Diplomáticas de la Universidad Católica “Ntra. Sra. de la Asunción”. Egresado en Didáctica Universitaria y Diplomado en Derecho Penal.

Consejero Estudiantil y luego No Docente ante el Consejo Directivo de la Facultad de Derecho UNA y Representante Estudiantil ante el Honorable Consejo Superior Universitario.

Ingresó a la Magistratura Judicial en el año 1991, en carácter de Juez de Primera Instancia en lo Criminal del Tercer Turno, cargo que desempeñara al momento de su intervención en el hallazgo de los Archivos Secretos de la Policía, el 22 de diciembre de 1992. En el año 1994, fue promovido al cargo de Miembro del Tribunal de Apelaciones en lo Penal, Tercera Sala, cargo que ejerció hasta el año 1995.

En el año 1996, fue nombrado Director de Asuntos Legales del Ministerio de Relaciones Exteriores, cargo que ocupó hasta el año 1999, tiempo en que se reincorpora al Poder Judicial, siendo designado Miembro del Tribunal de Apelaciones en lo Penal, Segunda Sala, cargo que ejerce hasta la fecha.

Profesor Asistente de la cátedra de Derecho Penal Primera Parte de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la UNA. También fue Profesor Titular de la cátedra de Derecho Penal Parte Especial de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma de Asunción.

Es catedrático de cursos de Postgrado en Derecho Penal y Procesal Penal en la UNA, UAA y otras universidades.

Miembro de la Comisión Directiva de la Asociación de Magistrados Judiciales del Paraguay, por varios periodos anteriores y fue el Primer Presidente de la Asociación de Jueces del Paraguay, por el periodo 2008-2011.

Fue Director del Centro de Documentación y Archivo en los años 1993-1995, siendo reasignado en el año 2010 como Director del Museo de la Justicia y Centro de Documentación y Archivo para la Defensa de los Derechos Humanos del Poder Judicial, cargo que ejerce hasta la fecha.